



「お客様第一主義」これがジー・ソフトの経営の軸となる信念です。それはただ、単にお客様の目先の要望に応えることではなく、お客様のお役に立ち続けること。つまりは「HAPPY」をお客様に届け続けることです。そのために、私たちは、三つの取り組みを大切にしています。

一つは、お客様に親切・親身になって対応すること。親切とは、「お客様のことを真剣に考え、《心》をこめて行動すること」です。私たちは、お取引くださることに感謝し、どんな些細なことでも真剣にお客様のHAPPYを考え、心を込めて対応します。例えば提案をする際、お客様にとって本当にそれが良いのか、お客様の立場で徹底して考え抜きます。たとえは日常的なお付き合いで、お客様の状況や抱えている問題を敏感に察知し、お客様の必要としていることを提供します。そうしてお客様の満足が得られた時、それが《ありがとう》という言葉につながると思っております。お客様からたくさん《ありがとう》は、お客様第一主義の証です。

二つ目は、堅実でありながらも刺激的な会社を作る。私たちは、堅実で安定した経営を実現することにも、積極果敢に新たなことに取り組める刺激的な会社であり続けます。お客様を第一に考えるためには、私たちは安定していかねばなりません。日々変化にともむ市場と取り組むお客様に創意工夫にあふれた提案をお届けするには、私たちが新しいことに取り組む積極さを持つていなければなりません。私たちは、堅実さと積極果敢なチャレンジの両面にバランスよく取り組んでまいります。



野口代表

「お客様第一主義」
お客様からの、
たくさんの《ありがとう》
いただける会社でありたい



フロント

組合員様紹介

想像が未来を創造する
株式会社ジー・ソフト様

代表取締役
野口 義時

〒461-0026
名古屋市中区伊勢山2丁目5番10号



三つ目は、お客様が事業を発展させていけるような社会づくりに、貢献すること。私たちが出来る限りの社会貢献をし続けることは、やがてはお客様の事業の発展につながっていくと私たちは信じています。環境を大切に、地域を大切に、社員や家族を大切に。このような社会への貢献に、私たちは取り組み続けます。

私たちは、この三つの取り組みを高いレベルで実行できる「エクセレントカンパニー」を目指して、経営に取り組んでおります。

暑さ厳しき折柄、皆様には益々ご隆盛のこととお慶び申し上げます。

7月の参議院選挙も予想通り与党の勝利に終わりました。民意が反映されたというべきでしょうが、片やアベノミクスの成果を問うといい、片や憲法に関わる重大な選択の選挙であるといい、結果的には選挙戦術の巧差が勝敗を決したわけで、青臭い理論ではあるけれど二院制の本旨であるところの良識の府である参議院の議員を選ぶ機会であったとはとても思えないのが偽らざる心境です。

とはいうものの結果は重く尊重すべきであり、信任を受けた政府は景気上昇の為日本の経済を支える中小零細企業に、より光の当たる経済対策を推進実行してもらいたいものです。

暑い夏ではありますが、夏の高校野球があり、リオのオリンピックもあり、夏休みもあり、と考え方次第ですが楽しい時期をすごせそうです。企業にとっては厳しい経営環境が続きますが、冷たいビールでも飲みながらご先祖様に感謝しつつ、テレビ観戦も、英気を養うにはちょうどいい時期かもしれません。皆様にはどうかご自愛いただき厳しい夏を乗り切ってくださいようお願い申し上げます。



愛知商工連盟協同組合 理事長 鹿島 均



Contents

2面 改正雇用保険法 65歳の被保険者区分は？
新しく雇う高齢者対象で、64歳から継続で加入必要
リマインド ビジネス キーワード
キャッシュフロー計算書 やさしくわかる計数能力より
お知らせ 平成 28 年 10 月から
厚生年金保険・健康保険加入対象が広がります

3面 商業登記・法人登記入門
第6話「会社設立の類似商号」について
司法書士 林 清忠
事業計画の立て方 事業計画書 第2回
事業計画書に書くこと(その1)～基本情報・事業の内容
行政書士 丹所 美紀

4面 新組合員様紹介 株式会社ジー・ソフト様
「お客様第一主義」お客様からの、たくさんの
《ありがとう》いただける会社でありたい
代表取締役 野口 義時
職場の教養 倫理研究所 7月号

ババ抜き必勝法
わたくしたちは個人情報を適切に取り扱います
どんなことでもお気軽に愛知商工連盟協同組合ワンストップサービス



Information

葉月

〈ストレスチェック実施の助成金〉
労働安全衛生法によるストレスチェックが当分の間、努力義務である従業員数50人未満の事業場が、ストレスチェックやその後の面接指導などを実施した場合、費用の助成を受けることができます。

ストレスチェックの助成は、従業員一人当たり500円を上限とした実費額、面接指導は産業医1回の活動(年3回を限度)につき2万1,500円を上限として、実費額が支給されます。前年度とは要件が変更され、他の小規模事業場と団体を構成することは不要とされました。

届出申請は独立行政法人労働者健康安全機構へ、届出期間は平成28年11月30日まで(届出期間中でも申請の受付を終了することがある)とされています。

10日(水)7月分源泉所得税の納付

11日(祝)山の日

本年から「山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝する」日として国民の祝日「山の日」に制定

旧暦では落ち葉が始まる秋の訪れの頃、木の葉が落ちる「葉落月(はおちづき)」初雁が来る、初来(はつき)などが変化したといわれます。立秋を迎え、暦の上では秋になりますが、まだまだ暑い日が続きます。学校は夏休み日遅れでお盆を行うところが多く、「五山の送り火」をはじめ各地で精霊供養に由来する催しが行われます。

- 国税
 - ・7月分源泉所得税の納付 8月10日
 - ・6月決算法人の確定申告(法人税・消費税等) 8月31日
 - ・12月決算法人の中間申告 8月31日
 - ・個人事業者の消費税等の中間報告 8月31日

- 地方税
 - ・個人事業税第1期分の納付 都道府県の条例で定める日
 - ・個人住民税第2期分の納付 市町村の条例で定める日

職場の教養



家族や友人と、トランプの「ババ抜き」で遊んだ経験は、誰しもあるでしょう。運が全てと思いがちですが、勝ちに近づくための必勝法があるようです。

心理学者の内藤 裕人さんによれば、一般的にプレーヤーは真ん中のカードを引く傾向があるそうです。これは「極端性の回避」と呼ばれ、極端に突出したものをや端にあるものは警戒されやすいという心理を応用したものです。

また人間は、隠しておきたいものほど目で追ってしまいうため、ジョーカーを持つ人は、手札の中のジョーカーに無意識に目が行くそうです。相手の目線から、左右どちらにジョーカーがあるか、見破れるかもしれません。

こうしたコツは、ババ抜きに限らず、他の勝負事にも当てはまります。ジャンケンやゲームに強い人は、自分なりのかけひきや観察眼を持っているはずですね。

相手の心理を読んだり、微妙な心の動きやしぐさを察知することは、仕事にも活かせるでしょう。(あいつはいつも運がいいな)と思われる同僚にも、もしかしたら、運頼みではないテクニクがあるのかもしれない。

ババ抜き必勝法

経理

資金計画

事業再生

起業

税務相談

(担当税理士が対応します)

各種許認可

(担当行政書士が対応します)

相続

労務

雇用

福利厚生

行政相談

その他

・セミナー
・異業種交流
・各種講習会

どんなことでもお気軽に
愛知商工連盟協同組合の
ワンストップサービスをご利用ください



わたくしたちは個人情報を適切に取り扱います

名古屋市東区矢田1-3-11
TEL 052-721-0082
FAX 052-721-0244